
会社＝ 借上社宅の「主たる生計者」の取り扱いについては組合からの指摘を踏まえ、改めて細部について取りまとめを行

い、回答をさせていただきたいと考えている。勤務者手当については、前回の組合主査見解ですでに述べられた

が、改めて集約していただいた職場の意見も考慮し、回答させていただきたいと考えている。 

（※詳細は後日発行する組合情報をご覧下さい） 
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★写真展「第 4 次モンゴル図書贈呈交流団 旅の軌跡」を開催しています！ 

7月31日（水）から、播磨製作所食堂にて「第4次モンゴル図書贈呈交流団 旅の軌跡」と題して、今回の旅でモンゴルの子

どもたちとの交流風景などを撮影した写真展を開催しています。播磨製作所では、8月9日（金）まで開催していますので、播

磨製作所の皆さん、また、播磨製作所に立ち寄ることのある皆さん、交流団メンバーが撮影した旅の記憶を是非ご覧くださ

い！ 
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★プルトップ回収結果報告！ 

7月25日（木）午後、昨年8月からの1年間に収集したプルトッ

プ合計410ｋｇを、吉田書記長（神鋼鋼線工業労組）とともに、尼

崎のアルミ回収業者へ持ち込み、24,600円（60円/ｋｇ）で換金

してきました。ポリオワクチンなら約1,230人の子供たちへ投与

することができる金額となります。換金したお金は後日ＪＣＶへ

寄付します。これからも引き続き活動を続けていきますので、ご

協力を宜しくお願い致します。 
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昨年に引き続き、吉田書記長の自家用車で運びました！ → 

写真は、神鋼鋼線工業労組 森田執行委員。 

いつもご協力いただき有り難うございます！ 

  

▲ 昼食の後、熱心に鑑賞する播磨製作所の皆さん 


